

FOTONOTICIA

## José María Álvarez-Pallete reafirma el compromiso de Telefónica con Brasil

- El presidente de Telefónica, José María Álvarez-Pallete, se reunió hoy con el presidente de Brasil, Luiz Inácio Lula da Silva, para reafirmar el compromiso de Telefónica con este país.



El presidente de Telefónica, José María Álvarez-Pallete (a la izquierda), junto al presidente de Brasil, Luiz Inácio Lula da Silva

**Madrid, 23 de agosto de 2024.-** Álvarez-Pallete dijo que “siempre es un placer para mí volver a Brasil, mi segundo hogar, donde crecí personal y profesionalmente y dónde podemos decir con orgullo que Telefónica es líder del mercado con más de 113 millones de clientes”. Además, el presidente de Telefónica añadió que “Brasil es uno de los 4 mercados clave de Telefónica y que junto con España son las dos operaciones que aportan más ingresos, margen y flujo de caja al Grupo”.

Telefónica está presente en Brasil desde 1998 y ha sido parte activa de la consolidación del mercado. A través de su marca Vivo, disfruta de una posición de liderazgo tanto en clientes como en resultados financieros. A futuro, Telefónica quiere seguir ampliando aún más su base de clientes, seguir desplegando una red diferencial y capturar las oportunidades que ofrece la fibra óptica (FTTH) y la compartición de redes.

**Telefónica, S.A.**  
 Dirección de Comunicación Corporativa  
[prensatelefonica@telefonica.com](mailto:prensatelefonica@telefonica.com)